



Grüne-Woche-Dialog mit Staatsministerin Michaela Kaniber

Beitrag

Anlässlich eines Inntal-Besuchs traf Bayerns neue Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber auch mit Peter Schrödl, Entenwirt vom Samerberg und Kreisrat für den Landkreis Rosenheim zusammen. Themen der Erörterung waren unter anderem die Internationale Grüne Woche 2019 vom 18. bis 27. Januar in Berlin (mit Peter Schrödl als Bewirter in der Bayernhalle) sowie der Tourismus im Rosenheimer Land. Peter Schrödl lud bei dieser Gelegenheit die Staatsministerin zu einem Besuch auf dem Samerberg ein, wofür diese sich herzlich bedankte.

Fotos: Hötzelsperger









Kategorie

1. Gastronomie
2. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Samerberg
4. Törwang